Hallan 10 cámaras de tortura en Járkov

Ucrania exhuma a sus víctimas entre ataques



Redacción • La Razón

oldados y líderes ucranianos estiman que la exhumación de decenas de víctimas continuará por dos semanas más en Izium, mientras resisten tras 90 bombardeos de los invasores, que buscan bloquear la recuperación territorial.

Autoridades de Járkov reportaron que, a casi una semana de reinstalarse en la ciudad fronteriza, ya desenterraron 60 cadáveres de entre más de 400 víctimas y dichas labores podrían continuar durante días, lo que permitirá exponer los horrores provocados por el ejército de Vladimir Putin en más de medio año de ocupación en la región.

ELDATO

UNAS 200 UNIDADES MILITARES de los ocupantes ya se encuentran en poder de los defensores, aunque no se ha detallado cuántas de éstas se encuentran en servicio.

Y es que a la par de las acciones, los defensores de Volodimir Zelenski contabilizaron 90 ataques contra objetivos civiles y militares en Donetsk, Lugansk, Dnipropetrovsk, Jerson y Járkov, pues los enemigos fijan su estrategia en impedir el retorno local a territorios invadidos y ganar tiempo para reorganizar a sus filas.

Con ese plan, los soldados de Putin mataron a 13 personas en Donetsk y Járkov, de acuerdo con un recuento regional. En la primera zona se registró el mayor número de víctimas, con nueve, mientras que en la zona fronteriza denunciaron más crímenes de guerra, pues los de Zelenski repudiaron la embestida contra un hospital que era desalojado.

Según los primeros reportes, cuatro médicos fallecieron en Strilecha al ser alcanzados por el ataque en el que logra**FUERZAS UCRANIANAS** acusan 90 bombardeos en las últimas 24 horas al sur y el este; invasores matan a 4 médicos en hospital y destacan que rusos ya perdieron 50% de sus tropas



3.7

Millones de toneladas ha exportado Ucrania en las últimas semanas

UNA CIUDADANA

pasa frente a un edificio destruido en Izium, territorio recuperado.

ron evacuar a una treintena de pacientes, pero dos de éstos resultaron heridos, hecho que el mando regional, Oleg Sineguboy, calificó como otro acto para "aterrorizar a la población".

Esto representa otra escalada, pues líderes militares recordaron que en la misma zona se localizaron hasta 10 inmuebles usados como cámaras de tortura, pues se detectó que usaron incluso la energía de su equipo de radiocomunicación para electrocutar a civiles, lo que recuerda los dichos del presidente Zelenski, quien acusó recientemente a los rusos de repetir los crímenes que los nazis cometieron en Alemania durante la Segunda Guerra Mundial.

Dichas atrocidades, según los defensores responden al revés y pérdidas que sufre el invasor. Aunque las tropas del Kremlin no dan cuenta de sus bajas en más de 200 días, el Estado Mayor ucraniano calcula que los invasores perdieron a 50 por ciento de sus bases, evidenciando el debilitamiento que forzó a éstas a replegarse hasta la frontera, donde inició la operación militar. Y agregó que los objetivos militares de Putin han fracasado, pero no descartan que surjan nuevas embestidas en la zona.

Además, ambos sectores se culparon por nuevos combates en Jerson, otras de las regiones en disputa, sin que de momento se reporten decesos o heridos; en medio de esta situación, el presidente de Estados Unidos y aliado de Zelenski, Joe Biden, advirtió a Rusia de nuevas consecuencias si sus soldados recurren al uso de armas nucleares contra ciudadanos y territorio ucraniano.

DESCARTAN NEGOCIACIONES. El gobierno ucraniano rechazó reanudar negociaciones con Rusia al sostener que no tiene sentido, pues ya no existe con-

fianza en el Kremlin.

El asesor de Zelenski, Mijailo Podoliak, insistió que no hay condiciones para ello, mucho menos ante nuevos crímenes de guerra que incluyen múltiples casos de tortura. Y ante las nuevas voces que exhortan a Ucrania a retomar el diálogo en busca del fin de esta guerra, el funcionario precisó que el enemigo ha usado acercamientos previos para reagruparse y atacar a los suyos.